
Pièces 7 Pièces

Superficie 350 m²

Référence 8018801

Prix 4 750 000 €

Cavalaire-sur-Mer
Maison à vendre (83240)
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Surplombant le centre-ville de cavalaire et son port, villa d'exception de 350 m² sur

un  terrain  de  1  513  m²  à  5  minutes  à  pied  de  la  plage,  bénéficiant  d'une  vue

panoramique sur la mer et les collines avoisinantes. Au rez-de-chaussé, la maison

se  compose  d'un  hall  d'entré  cathédrale  qui  distribue  d'un  Côté,  l'espace  de  VI,

avec un séjour de plus de 100 m² très lumineux grâce à ses grandes baies vitrées

sur  mesure  et  une  belle  hauteur  sous  plafond.  Une  cuisine  ouverte  entièrement

équipé  ainsi  qu'un  coin  Détente  avec  cheminé,  bibliothèque  et  bureau  en

mezzanine composent également cet espace. ...

Overlooking the city center of cavalaire and its port, exceptional 350 sqm villa on a

1513 sqm land a 5-minute walk away from the beach, enjoying a panoramic view

on the sea and the surrounding hills.  On the ground floor, the house comprises a

cathedral entrance hall leading to, on one side the living space, with a living room of

over 100 sqm that is very bright thanks to its big windows and very high ceilings. It

also  includes  a  fully  equipped  open  kitchen  as  well  as  a  relaxation  area  with  a

fireplace,  a  library  and  a  study  on  the  mezzanine.  On  the  other  side  is  the  night

space, with its ...

BARNES SANARY LUXURY REALTY

Place Michel Pacha / Place de l'Eglise - 83110 SANARY-SUR-MER
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